

Anuncian tratamiento **contra Hepatitis C** para los beneficiarios del Plan Vital

Sobre 15,000 beneficiarios podrían utilizar el tratamiento Mavyret, que ha curado 127 pacientes al 100 %

Johstean Miguel Santiago

Sobre 15,000 beneficiarios del Plan Vital que padecen de Hepatitis C, enfermedad que afecta al hígado y puede causar la muerte, podrán recibir tratamiento para la enfermedad, anunció ayer el director ejecutivo de la Administración de Seguros de Salud (ASES), Jorge E. Galva.

El funcionario explicó que el tratamiento consistirá del medicamento Mavyret.

“Este tratamiento (oral) ha demostrado tener una tasa de efectividad de aproximadamente un 98 %. Ante la inauguración de este programa, en marzo de este año hemos tenido 172 pa-



Anuncio. Participaron el presidente del Colegio de Médicos, Víctor Ramos, la directora de la de Fondo para Servicios Contra Enfermedades Catastróficas Remediadas, Rossana Martínez Barbosa, y Giselle Rivera Miranda, la presidenta del Colegio Farmacéutico de Puerto Rico. / SUMINISTRADA

cientes tratados que han logrado hasta este momento un 100 % de curación”, expresó Galva desde el Colegio de Cirujanos Médicos de Puerto Rico.

Galva también enfatizó que pese a los efectos que ha tenido la pandemia del COVID-19,

la agencia ha logrado orientar y alistar a 352 beneficiarios. Además, con el uso de este tratamiento, se reduce la cifra de trasplantes de hígado y la causa principal de muerte por enfermedad crónica del hígado, uno de los resultados de la infección

de Hepatitis C.

El tratamiento también significaría una reducción en el costo al gobierno, puesto que un trasplante de hígado ronda los \$209,000 y con Mavyret, cuyo tratamiento dura ocho semanas, se invertirían \$28,000, una re-

CIFRA

10

Millones de dólares es la asignación anual al Fondo de Enfermedades Catastróficas que podrá atender más personas con esta opción de tratamiento.

ducción \$181,000.

“De esta forma salvamos vidas, promovemos el bienestar de nuestros pacientes, logramos reducir los trasplantes de hígado y reducir la causa principal de muerte por enfermedades crónicas de hígado”, abundó.

Con la distribución de Mavyret, la nota dada a Puerto Rico por el National Viral Hepatitis Roundtable sube de una clasificación de D a B. “Esperamos llegar a la nota A una vez el programa presente los resultados del primer trimestre”, dijo Galva.